

Unen esfuerzos Semaren y Sejuve para incluir a la juventud en la preservación ambiental

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > Unen esfuerzos Semaren y Sejuve para incluir a la juventud en la preservación ambiental

* Semaren entregó en Mochitlán más de 2 mil 100 árboles para restauración ambiental; se plantan 600 árboles



MOCHITLÁN.- En el marco de las actividades de restauración ambiental que se realizan en el territorio guerrerense, la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semaren) y la Secretaría de la Juventud y la Niñez (Sejuve), firmaron un convenio de colaboración para coordinar esfuerzos y fortalecer la participación de la juventud en las actividades de preservación ambiental.

Con el convenio que se signó durante la jornada de reforestación en el municipio de Mochitlán, donde se plantaron 600 árboles con la participación de más de 250 personas, se busca desarrollar conciencia social hacia el desarrollo sustentable, brindando mediante cursos, talleres y capacitaciones, los conocimientos básicos en materia de preservación ambiental.

El presidente municipal, Jhobanny Jiménez Mendoza, agradeció la realización de la reforestación, refrendando el compromiso del municipio para seguir contribuyendo en las actividades de beneficio para Guerrero.

Por su parte, el secretario de la Juventud, Luis Enrique Aguirre Justo, recordó que en Guerrero se cuenta con más de un millón de jóvenes entre 12 y 29 años, mismos que se buscan integrar a los esfuerzos y contribuir en conjunto en la realización de acciones de beneficio ambiental. Refrendó su compromiso de impulsar una nueva generación, consciente que de manera correcta y con la capacitación de la Semaren, realice acciones para contrarrestar y mejorar las condiciones de deterioro ambiental.

El titular de Semaren, Arturo Álvarez Angli, reconoció la labor del alcalde, Jhobanny Jiménez Mendoza, por impulsar actividades para el desarrollo sustentable del municipio, propiciando un entorno limpio y ordenado con participación ciudadana.

Y compartió la intención de formar una nueva generación de jóvenes ambientalmente responsables, por ello resaltó la importancia de la firma del convenio hoy establecido.

En el evento, la Semaren entregó al municipio de Mochitlán más de 2 mil 100 árboles para restauración ambiental en las zonas que fueron afectadas por incendios forestales.

